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北方光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

           编号：2025-002 

投资者关系 

活动类别 

 特定对象调研 

□媒体采访 

□新闻发布会 

 现场参观 

□分析师会议 

□业绩说明会 

□路演活动 

□其他 

参会单位 
招商证券、博时基金、诚旸投资、海富通基金、鹏华基金、同花

顺财经 

时间 2025年 1月 9日 

地点 北方光电股份有限公司光电产业园学术报告厅 

公司接待人员 

财务总监、董事会秘书：袁勇 

证券事务代表、证券管理部部长：籍俊花 

投关主管：柳放、韩倩玉 

投资者关系活动主要

内容 

一、观看公司宣传片，袁勇先生作公司基本情况介绍 

二、回答投资者提问 

问题 1：光学材料行业当前所面临的形势如何？ 

答：中国已经成为全球最大的光学产业加工基地，建立了完整的

光学产业生态链，目前智能驾驶、智能可穿戴、智能家居、智能

手机、光通信应用等高增长民用市场需求持续增长，光学材料产

业发展具有广阔的市场环境和良好发展时机。先进光电材料及元

件属于国家大力支持发展的战略性新兴产业，国资委、发改委、

工信部等部委出台相关政策给予大力支持，光学材料产业发展具

有良好政策环境。 

问题 2：公司市值管理方面未来有什么计划？ 

答：2024 年证监会发布《上市公司监管指引第 10 号——市值管

理》，国务院国资委印发《关于改进和加强中央企业控股上市公

司市值管理工作的若干意见》，推动央企把上市公司的价值实现

相关指标纳入到上市公司绩效评价体系中，推动上市公司规范有



 

序开展市值管理工作。公司将认真落实相关工作要求，积极筹划

开展市值管理工作。目前，公司正在研究制定市值管理制度，今

后将提高投资者关系管理的主动性，把市值管理作为公司的一项

长期战略，不断提升公司投资价值、切实维护投资者权益。 

问题 3：公司大股东为什么在此时选择增持 1 亿元？ 

答：大股东在此时发布增持计划，是基于当前市场环境、公司发

展需求以及对股东利益的综合考虑。主要是向市场传递明确的信

心信号，增强投资者对公司的信心，同时也是积极响应国务院国

资委加强央企上市公司市值管理工作要求。 

问题 4：公司光学材料等产品，是否可应用于低空经济。 

答：公司高性能光学材料最终以镜片、镜头、光纤等方式使用在

光学部件中，在低空经济中的应用场景包括无人机、无人飞行器、

智能交通系统、物流配送等领域的摄像头和通信设备中，光学元

件的性能直接影响到低空设备的感知能力、数据传输效率以及整

体运行的安全性和可靠性。 

 

关于本次活动是否涉

及应当披露的重大信

息的说明 
本次活动不涉及应当披露重大信息。 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

注：公司严格遵守信息披露法律法规与投资者交流，如涉及公司战略规划等意向性目标，

不视为公司或管理层对公司业绩的保证或承诺，敬请广大投资者注意投资风险。 

 


